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在平日里，心中难免会有一些新的想法，往往会写一篇心得
体会，从而不断地丰富我们的思想。心得体会对于我们是非
常有帮助的，可是应该怎么写心得体会呢？下面小编给大家
带来关于学习心得体会范文，希望会对大家的工作与学习有
所帮助。

初一新生入学心得体会篇一

漫长闲适的暑假，犹如一阵清风，在我们身边拂过。初一的
生活已经开始，我的学习生活真的要步入正轨了，我要真的
跟小孩子说再见了，跟任性，跟疯狂，跟无所事事真正地说
再见了。

开学第一天，按照惯例，学校给我们这些还未从慵懒随意的
假期中走出的学生，来了个下马威——摸底考试。就拿英语
来说吧，我们身为初一新生，虽然身经百战，阅考场无数，
但也被摸底考试，弄得有点紧张兮兮，我们只能抱着一系列
不得而知的问题，投身于被人心渲染得，弥漫着“血雨腥
风”的考试……呵，有意思的是，当我们一见考卷不由得豁
然开朗，脸色也从阴云密布骤变为晴空万里，这与想象中的
实在是大相径庭，甚是简单，可能内容实则不是非常简单，
但大家都为了传说中的“难考试”，而用尽心力去复习概念
了，复杂的题目了，自然面对摸底考试，是得心应手。考试
之前要认真复习，仔仔细细地温故，重视它，才能在不管难
与否的考试中取得好成绩，或许这就是被称作“最简单的”
考试所要交给我们的吧。

温故而知新，初一的学习也在这此“乌龙”的摸底考试后，
拉开了帷幕。英语学习真正有了初一的味道，和之前的学习
简单的对话，有了很大的不同，更加重视语法，课文篇幅也



长多了，数学和语文与之前差别不是太大，但是要比之前更
加细心，有些数学题可能错一步，就造成满盘皆输，语文课
文的文章主旨也不是这么好理解了，要靠自己对某些句子、
词语、段落的斟酌推敲，才能明了。总而言之，初二的“范
儿”在不断地学习中，显露出来，它不值得我们去惧怕，适
应它打破它将是一种更勇敢的表现，想想一位同学如此惨痛
的下肢瘫痪也被他克服了，我们面对的不过是个小小的学业
加重和质变，根本不足挂齿。

新初一，努力!

长大，是多么神圣的字眼，当初是多么渴望长大，现如今，
事实已摆在眼前，不管有多少未知的挫折，都在等待我们去
面对!

初一新生入学心得体会篇二

记得那天，晴朗澄澈的碧空，飘逸皎洁的白云，秋风把我送
进了，我终于踏进了梦寐以求的大学，心中五味杂陈，想起
前天父母还放着鞭炮送我的情景，心里盛了一份沉甸甸的感
动，如今再次落在了北中医的校园中，心中倍感亲切，五颜
六色的旗帜在空中飞舞，翠绿的草坪，郁葱的树木，路边点
点竞相开放的小花，身上似乎一下子洗脱了一晚上的旅途疲
劳，看到一排排令人振奋的标语“汗水浇灌岐黄，泽被春夏
秋冬”，心中再没有了复试时的陌生与胆怯，而此时更多的
是一份坚定与从容。

琐碎的入学程序终于完成，走进宿舍，一个陌生的而开朗的
北方同学帮我开的门，接下来我们欢快的交流着，很快我们
变成了无话不谈的好朋友，似乎新校园的一切都是那么有魅
力，不仅认识了很多班上来自各地的新同学，我们又与师兄
师姐们见面聊天，来自南方的我一下子结识了很多北方的同
学，与他们一起逛遍了体育馆、图书馆、食堂、教室……陌
生的校园一下子成了我们温暖熟悉的家园，心中充满了对新



生活的期待。

几天下来开学典礼在体育场中拉开了帷幕，庄重的国旗仪式，
各位领导们的谆谆教导，师兄师姐们的心得分享，让我们受
益匪浅，我感觉来到了医学的圣堂，我要聆听的教诲，奋步
向前！丝丝缕缕的阳光照在崭新而亲切的面孔上，大家的神
情显得那么虔诚与专注！

最让人不能忘记的是研究生的入学教育，教授们深入浅出的
精彩演讲，我感觉醍醐灌顶，我从一个酩酊浑噩的懒人变得
学会思考自己的人生与如何充实地度过枯燥的生活。肖小河
教授用自己的正在研究的科研课题为实例，提出了“临床引
导科研，科研支撑临床”的可行性与重要性，激励我们为中
医的发展做出贡献。祥教授告诉我们要做新时代的科研人，
就要学会三能，能表达，能沟通，能相处；三动，动口，动
脑，动笔；三会，会问，会沟通，会查文献。还教我们如何
在科研中发现问题，他指出问题要从一点一滴的小事当中积
累，并通过自己的亲身经历——从繁杂乏味的的图书馆打印
工作中发现问题，然后构思方案后成立了排版小组的事例，
我们要从身边的小事做起，而且要学会独立思考，他的这种
方法论在我脑海中留下了深刻的印象，而且更重要的是他提
到当我们的专业与自己的理想不相符时的作法是要把不感兴
趣的课题与感兴趣的知识联系在一起，不仅可以使我们研究
做得更远，还可能增加更多的创新点。

他还教会我们与导师沟通的技巧，提高自己科研能力的方式，
快速查阅资料的渠道，论文的写作技巧及如何，科研与生活
中所持有的心态，无一不是对我们日后研究生的生活起着重
大的引导与指向作用。他还以自身游泳为例，教我们一些运
动的技巧，并激励我们学会强身健体，做到精力充沛，遇到
困难要有强壮的身体与强大心里作为支撑，最后他通过对现
状与趋势的分析，提出了新形势的要求——计算机技能与外
文的娴熟掌握，这对于我们学中医的人——将面临着中医走
向国际化的一代人，无疑如同重棒一击，发人深省，催人奋



进！

初一新生入学心得体会篇三

当炎热的夏天悄然而去时，金色的秋天带着我们的身影相聚，
此时的我们如同破茧而出的蝴蝶,充满了生命力。我们将要迎
接新的生活，新的学习，挑战新的困难。

我们跨入中学大门的那刻,一切都显得那样陌生、朦胧，令人
感到那样的新奇、向往。在这里，我们与新同学相识;在这里，
我看到和蔼可亲的老师;在这里，我为自己进入中学而感到荣
耀，感到自豪!

校园里绿树成荫，花团锦簇，整洁的教学楼屹立在中央，五
心红旗在阳光下迎风飘扬。美丽的操场中，整齐有序地放着
篮球架、单杠、双杠等各种各样的体育器材。在陈列室中，
我们看到学校繁荣昌盛，看到学校的辉煌史，为此我感到光
荣，感到幸福。

在庄严的国歌声中，我们举起右手，握拳，怀着忐忑的心情，
我们郑重宣誓：“今天我光荣地成为一名中学生 ，踏进了小
海中学的大门„„”我在心中默默铭记，我要将它在我心中永
恒。

昨天早已过去;今天仍在现在;明天还未来到，所以我们要把
握现在，把握现在的美好时光，努力学习，争上进。从点滴
小事做起，让自己能尽快融入校园生活中。在这个新的起点
上，我相信我会有新的进步，但也不能因取得一点小成就而
沾沾自喜，“欲穷千里目，更上一层楼”。

中学是进入成功殿堂的一扇门，有人用勤奋、执着打开了，
而有人却因懒惰、半途而废没有成功。这不是命中注定，而
是用汗水，心血换来的，所以我要用汗水、智慧去架起通往
成功的桥梁，用心血和勤奋浇灌成功之花。



初一新生入学心得体会篇四

上了初中，我明显感到初中的学习与小学学习有很大区别。
初中的课程多了，如果课堂上不认真，课后要是再想把老师
讲的弄懂弄透，那就困难得多了。所以，我们必须跟着教师
走，相信教师，才能真正有效学习。

鲁迅有一套学习的“十字法”——多翻、跳读、设问、五到、
立体。我认为这是很有价值的学习方法。“多翻”就是多翻
各种各类书籍，以开阔视野，启迪思路，增长知识。其实，
多看课外书，增长课外知识，开阔视野，对平常的学习和考
试都有好处，能更好地理解知识。“跳读”是指无论如何都
不会读懂某个问题时，先跳过去，向后看，于是连前面的都
明白了。这用在英语短文阅读理解上十分有效，联系上下文
能很好地帮助我们理解短文内容。“设问”就是带着问题去
读书，我们在阅读文章时就应该如此，这样做，能使我们在
阅读过程中得到答案，提高学习效率。“五到”是心到、口
到、眼到、手到、脑到。这“五到”无论在学习、考试还是
平时做事，都应该做到。也只有真正做到这“五到”，才能
真正有效地做好每一件事，事半功倍。“立体”指有一般的
读，又能重点的深掘;既要有横断面，又要有纵剖面;既有对
原著有关有钻研，又有对有关资料的涉猎。这就是要求我们
不能只看片面，应多角度地认识事物，这样才能认识得全面、
深刻。

此外，我们学习要有“恒心”两个字，有了它，才能像蚕吃
桑叶一样，一口又一口，坚持不懈地去啃，直到预定目标顺
利攻克。平时，要多思多练，在学习过程中要勤于思考，注
重积累，在思考做题的过程中累积解题技巧和经验。还有，
就是要先把书上的“死知识”给“死死地”背下来，再把熟
练的知识灵活运用。这就是“先死记，再活用”。

有时候，我们学习了一些知识，当时能记住，但过会儿就忘
记了，这就与记忆方法有关。我认为，在学习过程中，看、



写、读、听、背，多管齐下效率高，也记得牢。著名科学家
茅以升先生，是个记忆力超群的人。人们问到他的记忆秘诀，
他的回答是：“重复!重复!再重复!”学过的知识如果不重复，
不多久，能记得到也就剩那么一点儿。所以，我们在学习过
程中，可以尝试着“看写读听背”一并运用，一并提高。过
后，每隔一段时间就重复知识，也就是定时复习。这种学习
方法，能减低遗忘率，更有效地记住知识。

开学时,老师曾对我们说：“行动是最好的语言。”“吃得苦
中苦，方为人上人。”其实，如果能做到这几点，成绩必然
提高。学习是一件苦差事，但苦中有乐。只有克服重重困难，
吃的下学习过程中的苦，才能超越自我，获得成功。而行动
比任何计划、检讨更有用。说得天花乱坠，却没有实际行动，
那又有什么用呢?行胜于言。

每个人都有自己的一套学习方法，但愿我的心得体会能给你
带来启示。

初一新生入学心得体会篇五

金秋八月，硕果累累的季节，我来到了向往已久的济宁市农
村干部学校，在市委组织部及学校领导殷殷寄语的开学典礼
之后，迎来了期盼良久的军训，我们挥洒汗水，我们斗志昂
仰，我们带着流血流汗不流泪的心度过了七个旭日东升和夕
阳西下，我们以最整齐的步伐结束了让人回味无穷的军训。

军训留给我们的是坚定和毅力，而接下来的入学教育带给我
们的则是课堂上无法得到的种种感受和体会。通过四天八次
精彩的介绍，我认清了我要必学的内容，我摸清了自己的学
习方向，我区别了农干校的学习与普通学校学习的许多不同
之处。我了解到我们班大多数同学能力比我强，这证明了我
的起点比他们低，但我并不自卑，因为我相信天道酬勤。

专业教育让我了解了农干校的专业设置、师资队伍和专业教



学团队，让我明白了来农干校学习的目的就是提高党性修养，
提高执政能力，提高致富能力以及提高服务群众的能力，这
四个提高也是农干校培养学生的目标。

创业教育让我开扩了视野，开拓了思路，老师通过各种有趣
的事例和发人深省的名言警句告诉了我们创业不难，创业要
有思路，创业要看门道、学门道。

文明礼仪教育让我了解到礼仪是社会个体的生活行为规范与
待人处事的原则。我们要学会社交，学会礼貌。作为一个社
会人，要时刻注意个人的言谈举止，要努力提高个人的文化
素养和气质教养，以增强个人魅力，提高个人素质。

党务教育让我学习了党的基础知识和党组织从中央到地方的
工作机构，让我了解到入党的程序、条件、动机以及入党申
请的内容，让我明白了如何早日入党。

在农业项目政策的讲座中，彭校长对我们新生的谆谆教导，
让我明白了在基层抓好民心工程的重要性，让我更深刻地理
解了我在农干校两年的学习中要切实做到四个提高，特别是
提高服务群众的能力的必要性。

人生职业规划教育就更像是大海上的指明灯，让我在人生的
旅途中看到了前进的方向，深刻了解到反思昨天、认清今天、
规划明天的必要性，明白了要根据自己的特点，结合社会的
要求，为自己设计最适合的职业和职业发展道路。

心理健康教育教会了我以健康的心态看待人生的成功与失败、
机遇与挑战，让我重新反省自己，重视和维护自身的心理健
康。

通过本次长达一周的入学教育，我的思想得到了进一步深化，
各方面素质有了不小提高。这次入学教育让我印象深刻，今
后，在人生路上，在工作和学习中，我将发挥自己的才智，



施展自己的抱负，理论联系实际，立志为社会做出不可磨灭
的贡献。


